



NO RETIRARÁ INICIATIVA CONTRA MINISTROS, SOSTIENE

# Armenta afirma que Piña lo amenazó con mensajes de *Whats*

El presidente del Senado aclara que le preguntará primero a la ministra si ella fue

EDUARDO ORTEGA  
eortega@elfinanciero.com.mx

El presidente del Senado, Alejandro Armenta, acusó a la presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ministra Norma Piña, de enviarle un “mensaje siciliano” de WhatsApp con la “intención de presionar, de intimidar o, incluso, de pretender amenazar” por su desempeño como legislador.

Desde la tribuna del Senado, en el marco de la sesión de la Comisión Permanente, el legislador morenista, quien aspira a la candidatura de Morena a la gubernatura de Puebla, mostró las capturas de los mensajes, los cuales, aclaró, no tiene la certeza de que hayan sido enviados por la ministra Piña.

Por ello, dio a conocer que envió una carta a la presidenta de la Corte, para solicitarle que aclare, “bajo protesta de decir verdad”, si ella envió dichos mensajes, y anticipó que si resulta que no fue ella, solicitará a la Fiscalía General de la República investigar quién amenazó con esos mensajes su desempeño como legislador federal, contraviniendo lo dispuesto en el artículo 61 de la Constitución.

“Si lo que pretenden con este



**Acusación.** Alejandro Armenta, al mostrar los supuestos mensajes de Norma Piña.

mensaje siciliano que me enviaron por WhatsApp es que retire la iniciativa (que plantea elegir a los ministros de la Corte mediante voto popular), no la voy a retirar, me sostengo”, advirtió el senador poblano.

Ante ello, la panista Kenia López Rabadán acusó a los legisladores morenistas de querer “lastimar” a la SCJN porque ha defendido a la Constitución: “No estoy dando por sentado que ese sea el celular de la ministra o de su equipo, pero si ese fuera el caso ni un solo de los mensajes falta al respeto a la legalidad. Así es que no vengán aquí a crear cortinas de humo”, soltó.

Mientras el morenista César Cravioto lamentó que la oposición, en lugar de solidarizarse, insultó a Armenta, el senador del Grupo

Plural Germán Martínez se lanzó contra el presidente López Obrador por cometer “estupideces” y proponer “tonterías” en su “circo mañanero”, como “consultas babosas para nombrar a los ministros de la Corte”.

El diputado del PAN Jorge Triana pidió al senador Armenta no traer la contienda interna de Morena por la candidatura a la gubernatura de Puebla a la Comisión Permanente del Congreso, lo cual es “un despropósito”.

En entrevistas por separado, tanto el senador Ricardo Monreal, como el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, descartaron que la ministra Piña esté detrás de los mensajes de WhatsApp que recibió el senador Armenta.